

### Sortie du 05/06/2016

Cette sortie s'est déroulée à l'étang de Rouffiac dans le nord-est du département près de Lanouaille (sols acides sur roches cristallines métamorphiques). Elle a rassemblé une vingtaine de participants qui ont exploré les bois entourant l'étang, sous un ciel couvert mais sans pluie. Cette station est prospectée par la SMP tous les ans à différentes dates en raison de sa fonge particulièrement riche, notamment en russules. Cette année encore, nous n'avons pas été déçus puisque une cinquantaine d'espèces ont été identifiées, dont 9 russules. Notamment *Russula melzeri* bien reconnaissable avec son chapeau rouge carmin finement craquelé (2<sup>ème</sup> récolte depuis 2004)



Il y avait aussi *Russula brunneoviolacea* remarquable avec son chapeau violacé parsemé de fines mouchetures plus sombres (3<sup>ème</sup> récolte depuis 2004)



Russula aurea, ionochlora, lilacea, odorata, romellii, velutipes et violacea complétaient la liste des russules. Cette station est toujours très favorable à Clathrus archeri qui était fidèle au rendez-vous avec sa cohorte de mouches.



Enfin signalons la récolte de Guepiniopsis buccina que nous n'avons pas souvent l'occasion de rencontrer en Dordogne. (6<sup>ème</sup> récolte depuis 2004)



Contactez le rédacteur : [alain.coustillas@wanadoo.fr](mailto:alain.coustillas@wanadoo.fr)